

Universitat Jaume I

Posgrados y másteres

COMUNICACIÓN INTERCULTURAL Y ENSEÑANZA DE LENGUAS (CIEL)

«El máster abre salidas laborales y te da un extra como docente»

DANIEL HERAS Y MARINA MIRÓ

Alumnos egresados

REDACCIÓN
especiales@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

RAÚL NAVARRO

--¿Por qué decidiste estudiar este máster?

-D. H.: Lo elegí para ampliar mi campo de conocimiento en relación con la enseñanza, que es mi vocación principal, conocer un nuevo campo de estudio que siempre me había interesado.

-M. M.: Como maestra de Educación Primaria, este máster me ofrecía formación de posgrado en la enseñanza de lenguas y la interculturalidad, y con una orientación profesional y de investigación.

--¿Qué ha aportado a tu formación?

-D. H.: Ha supuesto un extra, una visión más amplia en relación con la lengua y el proceso comunicativo, así como nuevas salidas profesionales que no había contemplado con anterioridad.

-M. M.: El descubrimiento y utilización de diferentes recursos tecnológicos, el uso de técnicas de expresión corporal y de autoconocimiento, el uso de herramientas para fomentar el plurilingüismo y la multiculturalidad en los contextos educativos, entre otros.

--¿Qué aspectos destacarías?

-D. H.: Sobre todo, el amplio abanico de posibilidades y asignaturas que ofrece esta convocatoria, y la gran variedad de compañeros de diferentes lugares y culturas.



Los estudiantes Daniel Heras Marqués y Marina Miró Llorens, acompañados del director del máster, Lluís Meseguer.

-M. M.: La oportunidad de escoger entre tres itinerarios de optatividad (Enseñanza de Lenguas y Plurilingüismo, Comunicación Intercultural y Multilingüismo y Literatura e Interculturalidad), los métodos de enseñanza-aprendizaje y también la modalidad de estudio semipresencial.

--¿Por qué lo recomendarías?

-D. H.: Lo recomiendo porque ofrece un extra a la hora de formarse como docente, y una muy

interesante visión sobre el lenguaje y las culturas, y las relaciones interpersonales e interculturales.

-M. M.: Lo aconsejo por la diversidad de asignaturas y contenidos que ofrece: ocho idiomas, asignaturas relacionadas con las TIC y con el fomento del plurilingüismo y de la multiculturalidad, y distintas temáticas para poder realizar el trabajo fin de máster.

--¿Qué aplicaciones prácticas has encontrado?

-D. H.: Las propias prácticas curriculares que realicé dando clases de español para extranjeros me han abierto una nueva perspectiva y me han descubierto un trabajo tan interesante como agradecido.

-M. M.: Este máster ofrece distintas salidas profesionales, ya que según el itinerario escogido puedes optar a realizar las prácticas curriculares en una institución u otra, como el caso de colegios, institutos, oenegés, ayuntamientos o empresas, entre otros. ≡